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Fraktionsvorsitzende 
Claudia Mors-Böckenbrink 
 
E-Mail: c.mors-boeckenbrink@cdu-selm.de 

 
 
CDU-Fraktion | Adenauerplatz 2 | 59379 Selm 

Herrn Bürgermeister 
Thomas Orlowski o.V.i.A. 
Adenauerplatz 2 
59379 Selm 
 
per E-Mail: t.orlowski@stadtselm.de 
 

Selm, 15.04.2024 

Vereinsschwimmen im landeseigenen Hallenbad am LAFP Bork 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

in der Sitzung des Ausschusses für Schule, Bildung und Sport am 11.09.2023 wurde 
berichtet, dass die „Nutzung des landeseigenen Hallenbades im Rahmen des 
Vereinssports […] weiterhin möglich“ ist. Der Rat der Stadt Selm hat sich in seiner Sitzung 
am 20.09.2023 ebenfalls mit dem Thema beschäftigt. 

Passiert ist bis heute nichts: Noch immer können die Vereine das Hallenbad nicht 
nutzen, worunter auch die Nichtschwimmerausbildung massiv leidet. Im Jahr 2023 
ertranken nach Angaben der DLRG in Deutschland 45 Kinder und Jugendliche im Alter 
bis 20 Jahre. Die Nichtschwimmerausbildung spielt in diesem Zusammenhang eine 
wesentliche Rolle. 

Wir haben uns in den vergangenen Sitzungen der Fachausschüsse immer wieder über 
den aktuellen Stand informiert. Echte Fortschritte waren bisher nicht erkennbar. 

Wir fordern Sie daher dazu auf, sich der Sache mit Nachdruck anzunehmen und für eine 
schnellstmögliche Nutzungsmöglichkeit für die Vereine einzusetzen. Wir fragen 
außerdem mit der Bitte um schriftliche Beantwortung an: 

1. Warum kann das Hallenbad am LAFP Bork noch immer nicht durch die Vereine 
genutzt werden? 
 

2. Wann wird eine Nutzung durch die Vereine möglich sein? 
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3. Was haben Sie bisher unternommen, um die Nutzung durch die Vereine zu 
ermöglichen? 
 

4. Findet im Ortsteil aktuell eine Nichtschwimmerausbildung statt? Wenn nicht, 
welche Alternativen gibt es für die Familien? 
 

5. Wie hoch ist die „Nichtschwimmerquote“ in den Schulklassen 1 und 2 an den 
Selmer Grundschulen (je Grundschule)? 

Für Ihr Engagement und die Beantwortung unserer Fragen bedanken wir uns im Voraus 
herzlich. 

Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
Claudia Mors-Böckenbrink 
Fraktionsvorsitzende 


